

GRUPO XV

El Plus Ultra

Salió imbatido de Talavera

Pero el equipo local, al que le fue anulado un gol, mereció el triunfo

Talavera de la Reina. (Crónica de nuestro corresponsal Santos Martín de Bernardo).

Talavera, 0; Plus Ultra, 0.
PLUS ULTRA: Bermejo; Matías, Pascual, García-Filia; Latorre, Trujillo; Martín, Orozco, Rivera, Fredy y Barazal.

TALAVERA: Pepín; Collado, Luis, Parada; Roldán, H. Martín; Manzanares, Puértolas, Sánchez-Cabezudo, Blas y F. Martín.

Arbitró, señor Campillo. Bien hasta la anulación injusta del gol conseguido por el Talavera; por este motivo, mal.

El equipo asegurador que ha venido a Talavera con la necesidad de puntuar, con vistas a los puestos de clasificación para el ascenso, ha salido imbatido levándose un punto para sus arcas, gracias al señor Campillo, juez de la contienda que ha anulado un gol al once local, por un supuesto fuera de juego imaginario. Por esta injusta decisión ha sido abucheado al retirarse a las casetas cuando hasta ese momento había hecho un buen arbitraje, pero este gran borrón lo convierte en malo, por la trascendencia de ese punto regalado al Plus y que puede perjudicar mucho a un tercero.

El partido, aunque el estado del terreno estaba en pésimas condiciones por la cantidad de agua caída durante toda la mañana y casi toda la noche anterior, ha sido bueno. Los dos equipos han jugado en esta primera parte a ganar, por lo que las tácticas defensivas no han existido; si acaso los visitantes jugaban con más precauciones que los locales. Y digo ha sido bueno, porque las jugadas se sucedían con rapidez y precisión. El Talavera ha dominado más, mucho más, y si no ha conseguido goles ha sido por verdadera mala suerte; pues mala suerte es dominar de los 30 minutos de juego más de 75 y que la bolita no haya entrado en el marco visitante, nada más que una vez, la que el señor Campillo anuló.

Bien es verdad que la delantera ha estado un poco desafortunada en el tiro a puerta, pero también es verdad que García-Filia, en dos ocasiones, y Pascual, en una, sacaron el balón de la misma raya cuando Bermejo estaba batido.

El Plus Ultra tuvo pocas ocasiones para ensayar el tiro a puerta, pese a que Martín, en una gran labor, mandó bastantes balones a Rivera, pero Luis, con su colocación y decisión no dejaba que el delantero se luciera, y aquí intentaba hacerlo con un juego poco deportivo. También Orozco jugaba demasiado sucio, García Barazal quería hacer algo pero no podía.

En la segunda parte fue cuando el Talavera tuvo más ocasiones de gol y mayor el dominio que ejerció. El "Plus", que perdía tiempo, y se conformaba con el 0-0, cerró más sus líneas y aguantó toda esta segunda parte el "chaparrón", con bastante suerte. Las líneas de atrás se multiplicaban, en defensa de su marco, y aunque el acoso local era cada vez más intenso, no se acertaba con el marco.

En el minuto 35 de esta segunda parte, fue cuando Manzanares sacó una falta a ras del suelo, y después de dar en una defensa, el balón le llega a Sánchez Cabezudo que venía de atrás y de un tiro clava el balón en la red. El señor Galán, auxiliar del señor Campillo, marca el centro del terreno, pe-

ro éste lo anula ante la sorpresa de propios y extraños; y de esta forma priva al Talavera de un punto, pese a las protes-



Sánchez Cabezudo debutó con el Talavera, el domingo

tas del público y jugadores.

Sigue hasta el final el intenso dominio y la cerrada defensa visitante, pero no se traduce en goles y termina el partido.

El Plus Ultra no ha jugado mal en el centro del campo y Martín ha sido, con mucho, el mejor jugador visitante: Lucharon los 90 minutos y en algunas jugadas se vio su perfecta técnica. Orozco y Rivera han jugado con bastante antideportividad.

El Talavera que ha jugado mucho más de lo que se esperaba, por el mal estado del terreno, ha merecido vencer por más de dos goles de distancia. Ha dominado mucho, pero no ha tenido suerte a la hora del remate. Todo el equipo jugó bien por lo que es difícil hacer distinciones; quizás Luis, en la defensa, y Manzanares en la delantera, junto con Puértolas fueron los mejores, aunque como digo todos brillaron a gran altura. Sánchez Cabezudo que debutaba hoy, ha tenido algunos destellos, pero es pronto para opi-

El Quintanar se confió demasiado

Y el At. Calvo Sotelo le opuso un fútbol admirable

Quintanar de la Orden. (De nuestro corresponsal, KSIMONTA).

Quintanar, 4 (Felisín 2, Santos y Villaverde); Atlético Calvo Sotelo, 1 (Eduardo).

QUINTANAR: Víctor; Rafa, Trujillo, Juan Manuel; Santamaria, Villaverde; Sierra, López, Santos, Felisín y Mesón.

AT. C. SOTELO: Delgado (Sánchez Roldán); Merino, Didi, Pizarro; José Eduardo, Soriano; Checa, Andrés, Chone, Fabián y Eduardo.

Arbitro: Señor Winter, que tuvo una actuación bastante mala, irregularmente secundado por los jueces de línea, señores López Garrido y Plaza.

INCIDENCIAS

El equipo local hizo obsequio al visitante de un artístico banderín con motivo de su primer encuentro en el Campo de "Los Molinos". A los 18 minutos de juego, Delgado, cancerbero calvosotelista, resentido al parecer de cierto tirón muscular, fue reemplazado por Sánchez Roldán.

G O L E S

1-0. A los 19 minutos de juego, un profundo pase por alto de J. Manuel rebasa a Sánchez Roldán en su desmedida salida, y Felisín, siempre a la expectativa, de cabeza ayudó a introducir el esférico al fondo.

1-1. En el minuto 29, un centro de Checa, casual y defectuosamente rematado por Eduardo, se cuela inesperadamente en la meta local, sorprendiendo a Víctor.

2-1. A los 36 minutos, Felisín saca en corto un libre indirecto sobre Santos, quien, de formidable tiro, lo traspasa por la escuadra a la red.

En el segundo tiempo, a los 12 minutos, un tiro de Andrés desde fuera del área, tras pegar el larguero de la meta quintanareña, salió fuera.

3-1. Dos minutos después, excelente pase de Mesón a Santos, que cede el balón a Felisín, y és-

te, muy probablemente en fuera de juego, remata a bocajarro el balón a las mallas.

4-1. En el minuto 28, libre directo contra el equipo visitante, al borde de su área. Santos ejecuta el castigo, repeliendo la barrera defensiva el balón, que



Rafa, el más destacado del Quintanar

es recogido por Villaverde y, de tiro raso, lo conecta a la red.

DESTACADOS

Andrés, Checa, Eduardo, Didi, y Soriano, por el Atlético Calvo Sotelo; Rafa (el mejor), Sierra, Mesón y Víctor, del Quintanar.

COMENTARIO

Partido "grisáceo", tibio como la tarde. Disputado, eso sí, con ejemplar nobleza, corrección y deportividad por ambos dignos contendientes. Fue lo más destacado, lo mejor.

El novel y muy animoso conjunto atlético, practicó un fútbol admirablemente concebido, de auténtica asociación, desplegándose y replegándose escalonada y ordenadamente, jugando muy bien por el centro, pero carente de garra, ciertamente inofensivo.

Buena actuación abulense frente al Toledo

Arias fue expulsado

AVILA. (De nuestro corresponsal, Bautista Gómez).

Avila, 2 (José Luis y Miguel Angel); Toledo, 0.

C. D. Toledo: León; José Luis, Arias, Miguel; Toni, Ramírez; Angelito, López - Rico, Porro, Segovia y Jesús.

Avila C. F.: Peña; Madrazo, Felipe, José Luis; Guerrero, Guerra; Diego, Méndez, Miguel Angel, José y Aranda.

Arbitraje: A cargo del colegiado del Centro, señor García de la Cruz, que ha tenido una buena actuación, bien ayudado por los liniers, también del Centro, señores De Castro y Cartagena.

G O L E S :

El primer tiempo finalizó con empate a cero.

A los dos minutos del segundo tiempo se produce falta contra el Toledo que se castiga con golpe franco desde el borde del área. La saca José

nar de él.

Lástima que el señor Campillo haya cometido esta injusticia y privado de un punto a los que, por su mejor juego y más dominio, merecieron ser vencedores.

Luis muy bien y con tiro fuerte marca el primer gol del Avila entrando el balón por un ángulo sin que León, en su estirada, pueda hacer nada por desviar la pelota.

23 minutos. Una buena juga-



Angelito, el más distinguido del Toledo

da de Aranda por su banda. Logra, pese al barro, centrarse bien con el balón, se interna y lanza un buen centro retrasado. Miguel Angel que ha visto bien la jugada y que llega lanzado remata a puerta con un fuerte tiro que llega al fondo de la red sin que el portero toledano, por la rapidez de la jugada pueda intentar nada. Una ovación recibe este gol que asegura la victoria del Avila.

DESTACADOS:

Por el Toledo, la defensa, Angelito, López Rico y Segovia. León en la meta demostró su clase y veteranía en varias intervenciones.

Por el Avila merece destacarse a todo el conjunto que luchó mucho y bien, sobre todo en la segunda mitad, no arredrándole el pésimo estado del campo y la indudable calidad de su adversario. Sin embargo es destacable la labor de Guerrero en la media y de su compañero de línea Guerra hasta sufrir el tirón que meromó mucho su normal rendimiento.

INCIDENCIAS:

Mediado el segundo tiempo, se produce incidente entre el defensa central del Toledo, Arias y el linier señor De Castro. Por estar al lado opuesto de donde nos encontramos no podemos enjuiciar lo sucedido, pero sí que al intervenir el árbitro, éste dispone la salida del terreno de juego del central Arias.

EL PARTIDO:

Embarrado el campo y con varias lagunas, era difícil poder presenciar buen juego. Así y todo, ambos conjuntos han luchado sin tregua y nos han deparado un partido movido. El Avila ha tenido una buena actuación y ha merecido la victoria frente al Toledo al que hemos visto como un excelente conjunto, muy acoplado, con juego y rapidez y que con el terreno de juego en buenas condiciones hubiera sido difícil de batir. Sus contraataques fueron siempre claramente peligrosos.

Lea usted

ARCO